



## Oposición ve apresurada votación de Reforma Eléctrica la próxima semana

La coalición del PAN, PRI y PRD en la Cámara de Diputados señaló que sería apresurado discutir y votar el dictamen de la Reforma Eléctrica la próxima semana, ya que no hay tiempo suficiente para incorporar sus propuestas.

"Es apresurado, ayer hemos presentado lo puntos que para Va por México son importantes, y si pretenden analizarlos como plantean, se necesita tiempo. No entiendo la insistencia del por qué votarlo en una semana de asueto, ni siquiera está en el calendario legislativo, habría que hacer modificaciones para votarlo la próxima semana", apuntó el coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro.



En entrevista a medios, el diputado del PRD subrayó que en cinco días no se puede conformar una nueva propuesta, y en caso de hacerlo, se realizaría "al vapor".

Por ello, propuso que la discusión se posponga a un periodo extraordinario, con el fin de que en el resto, que finaliza en abril, se analicen e integren las propuestas de otros grupos parlamentarios.

"Desde un inicio la coalición Va por México expresó que esta reforma no se podía discutir en medio de un proceso electoral. No queremos contaminar la discusión", señaló el perredista.

Por otra parte, consideró que la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre la constitucionalidad de la Ley de la Industria Eléctrica "dará luz" de los elementos que pueden faltar a la reforma constitucional.

"Hoy inicia la discusión (de la Ley de la Industria Eléctrica), pero hace falta mucho, no sabemos cuándo termine, y Morena insiste en que lunes y miércoles de una semana



que no está en el calendario legislativo se lleve al Pleno, nos parece de verdad atropellado", puntualizó Espinosa Cházaro.

<https://www.razon.com.mx/mexico/oposicion-ve-apresurada-votacion-reforma-electrica-proxima-semana-477475>